

**Sud-Ouest du MARDI 3 Décembre 2024**

## **SAINT-CAPRAIS-DE-BORDEAUX**

# **Une journée riche et accessible à tous pour porter un autre regard sur le handicap**

La commune de Saint-Caprais-de-Bordeaux organise une journée spéciale « Passons le cap, parlons handi » samedi 7 décembre, de 10 à 18 heures, au complexe Rabah-Khaloufi.

Au programme, de nombreuses activités pour sensibiliser le public au handicap : un atelier d'initiation au langage des signes à 10 heures (réservation en mairie), une conférence sur le handicap à 16 heures dans le gymnase avec Yann Nouard, champion paralympique et porteur de la flamme en 2024, et Benoît Martin, para-triathlète. Trois expositions sur le handicap seront également présentées.

### **Expérience immersive**

Un spectacle de danse en fauteuil par les résidents de la Maison d'accueil spécialisée de Cambanes est prévu à 17 h 15. Le public pourra également s'initier au tir à l'arc et tester un parcours d'aisance en fauteuil roulant, tout en étant équipé de lunettes sti-



« Passons le cap, parlons handi » aura lieu samedi, de 10 à 18 heures, au complexe Rabah-Khaloufi. ILLUSTRATION ARCHIVES MICHÈLE GANET

mulant la déficience visuelle. Une expérience immersive pour mieux comprendre les difficultés rencontrées par les personnes porteuses de ce handicap.

Enfin, à 17 heures, un court-métrage intitulé « Le Ballon rouge », réalisé par les résidents du foyer Marie Malet de Cambes, sera projeté.

**Marie Huguenin**